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Indico à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente, através
da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, ao Excelentíssimo Governador do Estado de Mato Grosso do
Sul, o Sr. Eduardo Corrêa Riedel e ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística -
SEILOG, o Sr. Hélio Peluffo Filho, , solicitando que "Sejam realizados os estudos e análises,
técnicas e financeiras, assim como, sejam realizados os encaminhamentos e tratativas,
necessárias e cabíveis, visando a realização dos serviços de Calçamento e Urbanização,
de área onde, atualmente, funciona o Ponto de Táxi da Fronteira - "Cláudio Reis Rodrigues -
Amaral", o Ponto de Ônibus Urbano (Linha Fronteira), uma Lanchonete e a Área para
Estacionamento de Veículos, SA, situada na Faixa de Fronteira, no trecho final da Rodovia
Ramon Gomes , na Fronteira do Brasil com a República da Bolívia."

JUSTIFICATIVA: A presente solicitação se faz, em virtude de insistentes e veementementes cobranças,
realizadas por muitos Munícipes e Visitantes, Brasileiros e Estrangeiros, Turistas e, principalmente,
Empresários de ramos diversos, que se utilizam dessa importante via de ligação com o vizinho País da
República da Bolívia e, também, servindo de ligação com a outra Rota Bioceânica, com proposta de ligar
o Brasil e a Bolívia aos portos do Chile, no Oceâno Pacífico e dessa forma, poder gerar redução nos
custos de exportação dos produtos, produzidos e comercializados por representantes desses Países, nas
movimentações de carga, para exportação e/ou importação, rumo aos Países Asiáticos. Essa citada
Urbanização e Calçamento, servirá para tornar mais apresentável e principalmente,  poderá oferecer um
melhor atendimento a todos aqueles que por ali circulam. Não podemos nos esquecer que o Município de
Corumbá/MS e esta citada Região Fronteiriça, possuem capacidade de se transformarem em um dos mais
importantes Centros de Logística do Estado de Mato Grosso do Sul e do Brasil, já que consegue aglutinar,
todos os Modais de Transporte, até agora conhecidos, bastando, apenas que, os mesmos, sejam
modernizados e recebam os devidos e necessários investimentos.

 

SALA DAS SESSÕES, 10 de Junho de 2024
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